
平成24年度第１回社会教育委員会会議報告書 

 

１ 日 時  平成24年６月15日（金） 午後３時00分～午後４時30分 

 

２ 場 所  教育委員会会議室 

 

３ 出席者  

 (1) 委員14人（西田委員欠席） 

 (2) 教育委員会 

   佐藤部長、澤部課長、水川係長、菅原係長、西田係長、田中主査、池田主査、宮下主査、政氏AD 

 

４ 会議次第 

(1) 委嘱状交付 

    ⇒教育部長から、各委員へ委嘱状を交付。 

    （課長が氏名を読み上げ教育部長が委員の正面に移動して交付） 

 

(2) あいさつ 

    ⇒佐藤教育部長より挨拶 

 

(3) 社会教育委員紹介 

    ⇒議席順に自己紹介 

 

(4) 教育委員会職員紹介 

    ⇒教育部長以下出席職員の自己紹介 

 

(5) 役員選出 

    生涯学習課長の進行により、役員を選出。（前段で社会教育委員の職務等について説明。） 

    ⇒委員長に岩谷委員、副委員長に鈴木委員との発言があり、全委員の異議が無かったため決定。 

     委員長 岩谷史人さん、副委員長 鈴木譲二さん 

 

(6) 委員長あいさつ 

    ⇒岩谷委員長の就任挨拶 

 

(7) 報告事項 

  ・報告第１号 平成23年度社会教育関係事業の実施状況について 

         ⇒各担当係及び係長から報告（社会教育、社会体育、生涯学習、図書館の順で報告） 

 

  ・報告第２号 平成24年度教育行政執行方針について 

         ⇒教育部長から説明 

 

  ・報告第３号 平成24年度社会教育関係予算について 

         ⇒社会教育係長から説明 

 

⇒木下委員 予算について。小・中学校等の修繕は、どこの予算で行なわれるのか。ＰＴＡの

中でも、学校の修繕の要望があり、どこかで声を吸い上げていただけるようなこ

とはできないでしょうか。 

⇒教育部長 学校教育の予算で修繕は対応している。計画的に大規模修繕を進めている（第１

段は幕小から）。要望等ある場合、学校に伝えていただきたい。 

 



⇒その他、審議事項は、異議、質疑等がなかったため承認。 

 

  ・報告第４号 平成24年度社会教育関係予算について 

         ⇒社会教育係長から説明 

 

    ⇒異議、質疑等がなかったため承認。 

  

(8) 審議事項 

  ・議案第１号 平成24年度社会教育関係事業計画について 

         ⇒各担当係及び係長から説明（社会教育、社会体育、生涯学習、図書館の順で説明） 

時間の関係から、前年度から大きく変更した事業、新規事業のみの説明とした。 

 

  ・議案第２号 平成24年度社会教育委員会儀の開催予定 

         ⇒年間３回の開催予定を説明。 

          また、今年度から４年間、幕別町が十勝の社会教育委員協議会の事務局担当とな

るので、研修会等の協力のお願いをした。 

 

    ⇒岩谷委員長 11月に登別市で開催される全道研究大会に多くの参加をいただきたい。 

 

⇒その他、審議事項は、異議、質疑等がなかったため承認。 

  

(9) その他 

  ・オリンピック出場選手壮行会の開催について 

  ・プロ野球日本ハムファイターズイースタンリーグ公式戦開催について 

 

    ⇒生涯学習課長から、報告。 

 


